

根上中だより



E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長

横関 達人

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

1学期も半分以上が過ぎました。5月から6月にかけて、部活動の各種大会、海岸清掃、講演会、中間テスト、能美の相撲大会など行事や取組が目白押しでした。中間テストは1年生にとって初の定期テストでしたが、全員、一生懸命答案用紙と向き合っていました。結果は真摯に受け止めつつ、返却された答案用紙をしっかりと見直して、今後の学びに生かしてほしいと願っています。全体的に落ち着いた雰囲気の中、学校生活が営まれています。この間、問題や課題がなかったわけではありません。自転車の乗り方や公共施設の使用について、地域の方から学校に意見が寄せられることがありました。このようなご意見はしっかりと受け止めて反省材料とし、これからの学校生活の改善につなげたいと考えています。今後とも本校の教育活動について、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

■能美中学校相撲大会について

6月2日(金)、物見山総合体育館相撲場にて、「戦没者慰霊式奉賛 能美中学校相撲大会」が4年ぶりに開催されました。最初、練習の見学に行った時には、ややぎこちない所作に見えました。小さい頃に、相撲を取って遊ぶ経験などなかったのだろうと感じました。しかし、後半、見学に行ったときには、わずか3週間あまりの練習で、見違えるほど動きが良くなっていました。2年生6名、1年生8名の力士達になったと手応えを感じました。当日は手に汗握る熱戦の連続で、大いに盛り上がりました。彼らの健闘に心から拍手を送りたいと思います。国技である相撲で学んだことを、今後、自分たちの部活動で生かしてくれればと願っています。指導支援にあたった先生方もお疲れさまでした。“いいねえー 根上中相撲部！”



■海岸清掃について

5月30日(火)、浜町の海岸で清掃活動を行いました。毎年3年生を中心に実施しているのですが、今年度は能美市の「Art Project for SDGs」事業とタイアップしています。今回3年生が集めたゴミを



使って、現代アートの制作に取りかかります。制作には市内3中学校の美術部員に加え、寺井高校生や金沢学院大学生も関わるようです。今年度はたくさんの人たちの協力を得ての活動となります。今から、出来上がる作品が楽しみです。“がんばろう 根上中！ Art Project for SDGs！”

■壮行会について

6月8日(木)、4年ぶりにブロック大会やコンクールの壮行会を全校生徒で行うことができました。吹奏楽部の軽快な演奏に合わせて入退場することができ、華やいだ雰囲気の中行えたことを嬉しく思います。本校の部活動だけでなく、社会体育の選手たちへもメールを送ることができました。ユニフォーム姿の選手たちは、皆とても凛々しくそして頼もしかったですし、2年生の学年委員による応援団も素晴らしかったです。選手たちには、大会を通して粘り強く闘い抜き、県大会や上位大会の出場権を勝ち取ってきてほしいと願っています。“がんばろう 根上中！”



保護者の皆さまにおかれましては、先日「加賀地区中学校体育大会の日程について」を配布させていただきました。ぜひ、大会当日は各会場にて温かい励ましや声援を送っていただければ幸いです。よろしく願いいたします。

<能美中学校陸上競技大会(5/23)の結果>

団体	女子 2位		
男子	200m	3位	得川
	800m	3位	廣瀬
	1500m	3位	廣瀬
	110mH	3位	原
	4×100mR	3位	根上中 (福地 上田 原 森本)
女子	低100m	2位	森本
	100m	2位	沖田
	200m	2位	沖田
	800m	1位	中川
	100mH	1位	鬼頭 3位 本村
	4×100mR	1位	根上中 (長谷川 沖田 鬼頭 中川)
	走幅跳	1位	鬼頭
	砲丸投	1位	高木
	低100m	1位	中川

